



ACTA MAGNA I (EL CAMINO HACIA EL HOMBRE NUEVO)

ANTECEDENTES

- a)** En un principio, hace ya tiempo, pusimos nuestra atención en desarrollar el trabajo que debía potenciar nuestro Ser Interno, en vinculación con las entidades Espirituales.
- b)** Los valores espirituales aparecieron en nuestro trabajo con un relieve extraordinario, como indicando una prioridad de valor, lo que nos condujo a sentir que esos valores debían ser analizados y considerados preferentemente.
- c)** El estudio de los valores espirituales nos llevó de inmediato ante la presencia de las Leyes divinas, que impulsan y condicionan la marcha evolutiva de todo lo creado.
- d)** La presencia de la Ley de Evolución y Progreso, que ilumina la comprensión de los valores espirituales en los momentos actuales, nos alentó a buscar las respuestas válidas a las preguntas ¿Qué hacemos aquí? y ¿hacia dónde nos conduce este momento presente?
- e)** Inmediatamente apareció, con toda claridad, el concepto de Hombre Nuevo, como el objetivo ineludible de nuestro caminar evolutivo actual, en concordancia con las instrucciones del Ser Crístico Jesús, nuestro Maestro

ACTITUD PRESENTE

- f)** Podríamos decir que hemos llegado a uno de los momentos decisivos de nuestra evolución, el momento en que estamos ante una encrucijada de dos caminos y debemos tomar una decisión. Debemos meditar serenamente, debemos valorar los aspectos firmes y claros, y los aspectos débiles y confusos, que están en nuestro Ser, antes de responsabilizarnos y decir SÍ, a la proposición de Jesús, tomando el camino de nuestra unión con la Misión Divina que



conduce la energía Crística, personalizada por Jesús. O decir AÚN NO, tomando el otro camino, el camino de continuar con el trabajo evolutivo de nuestra programación encarnatoria.

g) Estamos en un momento evolutivo importante, el momento que nos permite pasar de un estado de conciencia muy involucrado con las condiciones materiales de la vida, dominadas por nuestro personalismo, a un estado de conciencia iluminado de continuo por los valores espirituales del Ser, en los cuales la Fraternidad Cósmica es el valor supremo. El estado de conciencia que hace variar nuestra escala de valores y que da prioridad a todo lo que es trascendente y formativo del Hombre Nuevo, el hombre de la Nueva Era Evolutiva, el hombre del Mundo de Regeneración, que es lo que nos conduce hacia el concepto unitario, hacia la Unidad en todo lo creado.

h) Pero es evidente que si decimos SÍ, el trabajo no va a resultar fácil, sino todo lo contrario, será más difícil y costoso, porque encontrará continuamente la fuerte oposición de las energías emitidas por nuestro cuerpo físico, que son las energías que han formado nuestros hábitos y que han marcado nuestros actos en todas nuestras anteriores encarnaciones, constituyendo la base de nuestro ser, y de valorar la formativa de nuestros pensamientos y creencias erróneas y, por afinidad vibratoria, nos relacionará con las Entidades Espirituales negativas que pondrán todo su empeño en que no triunfemos en la empresa.

i) En plena conciencia del valor que tiene el momento presente para nuestra evolución, y con la responsabilidad dispuesta a seguir las indicaciones de las Entidades Crísticas, diremos que SÍ a la propuesta de Jesús. Entonces deberemos romper y dominar la rutina de nuestro actuar, de nuestros hábitos personalistas, para formar e impulsar una actuación continua de vibraciones más puras, más sensibles, más elevadas: LAS VIBRACIONES DEL AMOR FRATERO

VIBRACIONES FRÍAS (0)

INDIFERENCIA
ARROGANCIA
SEPARACIÓN
LIMITACIÓN
INDECISIÓN
BURLA
PASIVIDAD
INQUIETUD
EGOÍSMO
IMPACIENCIA
PERSONALISMO
INDIVIDUALISMO
CAOS
DESARMONIA
DESEQUILIBRIO
INERCIA
DEPRESIÓN
TRISTEZA
IRA
ANSIEDAD
MIEDO
INSEGURIDAD
VANIDAD
ENGREIMIENTO

VIBRACIONES DE DESAMOR (-)

DEL SER HUMANO



divinas, conquistar la perfección del Espíritu y no descender de las altas regiones sino para ayudar a las almas débiles, libertar las almas esclavas sino para demostrar a los ignorantes la grandeza de Dios y el elevado destino del Espíritu”. Pag.120

“Marchemos hacia la gloria de haber fundado la Religión Universal sobre la Tierra y de haber hecho penetrar en el Espíritu humano el desprecio hacia la muerte corporal, con la esperanza divina de los bienes eternos”. Frase (561), pag.162

TABLA COMPARATIVA DE LAS CARACTERÍSTICAS
DEL SER HUMANO Y DEL HOMBRE NUEVO

AMOR
HUMILDAD
FRATERNIDAD
LIBERTAD
FIRMEZA
SERIEDAD
FORTALEZA
SERENIDAD
COMPRENSIÓN
PACIENCIA
TOLERANCIA
IGUALDAD
UNIDAD
ORDEN
ARMONÍA
EQUILIBRIO
ACCIÓN
ESPERANZA
ALEGRÍA
DULZURA
PAZ

VIBRACIONES DE AMOR (+)
DEL HOMBRE NUEVO



CÓSMICO. Estas vibraciones deben ser nuestro objetivo prioritario, ya que son las vibraciones que expresan al Hombre Nuevo.

j) Debemos comprender y tener bien claro en nuestra mente, que Jesús nos propone, con sus indicaciones, asumir con toda responsabilidad la tarea de realizar UN CAMBIO INTERNO decisivo.

k) Las entidades Espirituales no pretenden darnos nuevos conceptos, clarificar nuestras ideas y darnos impulsos evolutivos, como han venido haciéndolo tiempo atrás. Sus indicaciones son nuevas y precisas y van dirigidas al Cambio de Era; sus indicaciones son el ACTA MAGNA del cambio evolutivo, las indicaciones que permitirán pasar del presente Mundo de Expiación y Prueba, al futuro Mundo de Regeneración.

ACTITUD FUTURA

l) A partir del momento presente y hacia el futuro, asumiremos la proposición del Ser Crístico Jesús: nos convertiremos en SU INSTRUMENTO, que es la esencia y la base del ACTA MAGNA del cambio evolutivo.

m) Es el ACTA MAGNA de nuestra evolución porque, al actuar como tal instrumento, estaremos continuamente con Él, que es como estar continuamente con la Verdad que es Él; estar con la Vida que es Él; estar con la Sabiduría que es Él; estar con el Orden que es Él; estar con la Armonía que es Él; y estar con todo lo que es Él y representa de la Divinidad, todo lo cual estará en nosotros en la medida que sepamos imprimir en nuestra frecuencia vibratoria la graduación de pureza vibratoria necesaria.

n) Es evidente que no seremos sus instrumentos con decirlo, ni tan siquiera con desearlo intensamente; será necesario que cambiemos el tono de nuestras vibraciones energéticas para



que ellas lo demuestren, y ello quiere decir cambiar nuestra forma de pensar, de valorar y de actuar, por lo tanto, **será necesario:**

1º Que nuestras vibraciones sean más puras, más limpias, más sensibles, y por lo tanto SIEMPRE POSITIVAS SIEMPRE POSITIVAS.

(En ningún momento, bajo ninguna circunstancia, el instrumento de Jesús emitirá vibraciones bajas o negativas, ni tan siquiera las vibraciones reductoras de tristeza. Una vibración reductora lo desconectará y automáticamente deja de ser instrumento de Jesús, ya que Él no puede expresarse a través de dicha vibración)

2º Que los valores supremos de nuestra escala de valores, los valores sobre los cuáles deben apoyarse nuestros actos, sean SIEMPRE ESPIRITUALES, sean los valores que ya posee el Hombre Nuevo.

(Ninguno de los valores del “ser” y del “tener”, que dominan nuestro Mundo de Expiación y Prueba, pueden ser puntos de apoyo del instrumento de Jesús. La vibración de un punto de valor material, por falta de afinidad te desconecta de la vibración de Jesús.)

3º Que todos nuestros actos se sustenten en los 2 pilares básicos de todo progreso: EL AMOR Y LA HUMILDAD, que todos los Seres superiores a nosotros mantienen de continuo.

(Entendiendo que el pilar del Amor nos pide que demos Amor sin esperar ni pensar recibir nada a cambio; que el pilar de la Humildad es “saber” y “sentir” que nada eres, ni nada puedes separado de Dios, ya que Él es la Verdad, la Sabiduría, la Fuerza y todo cuanto puedas necesitar.)

4º Cambiar la intencionalidad de nuestros actos, de manera que se dirijan a quien se dirijan, sean impulsados SIEMPRE POR EL AMOR.



“Yo soy aquel que Dios ha enviado para que diga la verdad a los hombres”. Pag.140

“Soy el lazo de Amor”. Pag.140

“Soy la puerta de la patria feliz y las puertas del infierno no prevalecerán contra mí”. “Soy aquél que fue, que es y que será”. Pag.140

“Tomadme como ejemplo y seguidme, diversamente no seréis ya mis discípulos. Soy pobre, permaneced pobres, soy perseguido, sufrid las persecuciones, y desparramad entre todos los hombres la esperanza, la paz, la luz del Espíritu”. Frase 141, pag.247

“¡Pidamos a Dios el advenimiento de esa Religión Universal tan esperada, que hará resplandecer a Dios y a su providencia, a Dios y su Amor!” Pag.82

“La Religión Universal se funda en la Justicia de Dios (frase 158), no levanta templos para una fracción de hombres, no tiene formulismos externos forzados; pero da la paz después de la oración, porque la oración está despojada de todas las supersticiones que acompañan a las religiones humanas”. Pag.120

“La Religión Universal tiene su asiento en el alma, como en un santuario (frase 160). Las religiones humanas están condenadas al error y a los alzamientos de la razón”. Pag.120

“La Religión Universal, hermanos míos, os dice que todos somos iguales, en virtud de nuestro origen. La Religión Universal os eleva en el porvenir y os garante en contra del orgullo, hablándoos del pasado”. Frase 162, pag.120

“He ahí el cielo (frase 266), el porvenir de la Religión Universal, he ahí la mañana deliciosa de vuestra noche actual, el fin de vuestros esfuerzos, el trabajo de vuestra existencia. Conquistar la muerte, conquistar la luz, conquistar un lugar en el Sol de los Soles, una voz en el concierto de las armonías



“La doctrina del Amor, basada en la igualdad y en la Fraternidad; he ahí la causa del prestigio de Jesús en medio de la humanidad”. Frase 420, pag.142

“No digáis jamás: nosotros somos maestros. Sed por el contrario modestos y llevad a la práctica los principios de Fraternidad, amando a todos los hombres y ayudándolos”. Pag.173

“La Fraternidad sin la luz de la fe es imposible. El Amor separado de la Fraternidad Universal no es más que un simulacro de Amor”. Pag.193

“El pensamiento no se borra. Sigue a través de los mundos, se comunica en los espacios, liga entre sí a los Espíritus, sanciona el principio de Fraternidad y cumple milagros de Amor”. Frase 536, pag.201

“La doctrina de Jesús demostraba la igualdad entre los Espíritus al salir de las manos del Creador, siendo la diferencia que se establece después entre ellos el resultado del adelantamiento más o menos rápido de cada uno de acuerdo con la irradiación del Amor hacia la familia Universal, cuyos miembros son todos hermanos y deben ayudarse mediante la caridad y la abnegación”. Frase 178, pag.141

“Jesús definía el Amor como el gran motor de la Religión Universal, y enseñaba la igualdad de los Espíritus, la comunidad de sus intereses delante de Dios, el desarrollo, el empleo de las facultades pensantes”. Frase 169, pag.228

“Tomadme como ejemplo; soy pobre, permaneced pobres; soy perseguido, sufrid persecución y que el Dios de paz dicte vuestras palabras”. Pag.140

“Despreciad los ultrajes, ejerced el Amor y rogad con un corazón puro”. Pag.140

“El hierro y el fuego, el abismo y el espíritu de las tinieblas, no prevalecerán en contra de vosotros”. Pag.140



(Entendiendo que no puede existir otra intención al actuar que no sea la de expresar siempre Amor, ya que es la única expresión a través de la cual Jesús se identifica y se manifiesta)

5º Que, como instrumentos de Jesús contengamos nuestro criterio, nuestros objetivos, en cada actuación del vivir diario, para adoptar el criterio o el objetivo que la Energía Crística inducirá a nuestro Ser interno para que, en todo momento, nuestra acción sea LA EXPRESIÓN DE JESÚS.

(Para que la expresión de Jesús aparezca a través de nuestros actos es necesario recibir el objetivo que tiene Jesús, razonarlo, meditarlo y ajustarlo a nuestro objetivo, identificándonos plenamente con Él y haciéndolo nuestro objetivo).

6º Tener siempre presente, en nuestras relaciones de familia y de amistad, que estamos tratando con Seres espirituales, no con hombres o mujeres, que son nuestros hermanos y que tienen que “ver” y “sentir”, LA PRESENCIA DE JESÚS a través de nuestra acción.

(El Instrumento de Jesús siempre tendrá que actuar desde la posición de la realidad del Ser, desde la posición del Ser espiritual, no desde la posición humana de hombre o mujer, ya que la posición real es la que adopta siempre Jesús, y quien desee ser su Instrumento deberá dar presencia de Él en su actuar)

7º Eliminar por completo la costumbre de formar juicios y críticas de las actuaciones de nuestros hermanos. Nuestra labor deberá dirigirse hacia LA COMPRENSIÓN DE LAS CAUSAS que causaron su acción, no hacia el instrumento que produjo el efecto, que es nuestro hermano.

(El Instrumento de Jesús no solamente tendrá en cuenta lo que el Maestro dijo hace 2000 años: “No juzguéis, porque



nunca tendréis elementos suficientes para hacer un juicio correcto”, sino que actuará para aumentar su conocimiento, y ello se consigue comprendiendo qué energías se movieron y porqué lo hicieron, para llegar a ser la causa que condujeron al hermano a manifestar sus efectos.)

8º QUE NUESTRO EJEMPLO, como instrumentos de Jesús, sea la energía que ayude, aclare y conduzca a nuestros hermanos hacia el correcto camino evolutivo que deben tomar, más que nuestras palabras, discursos o consejos.

(El Instrumento de Jesús debe tener bien claro que todos sus actos, sean cuales sean, necesariamente tiene que expresar los objetivos de Jesús, ya que únicamente así es como dará ejemplo continuo de lo que debe hacerse y cómo debe hacerse, para que el Ser obtenga su mayor progreso evolutivo.)

9º Que en todo instante de nuestra vida SINTAMOS AMOR HACIA DIOS, expresando con ello que DIOS ES la razón de nuestro existir y el objetivo final, al que tenemos que llegar.

(El Instrumento de Jesús lo es, precisamente, porque continuamente está captando la Energía Divina, las Energías-Amor de Dios, a través de su propia vibración de Amor. Es así como permanecerá en contacto permanente con la Luz de la Verdad, que es Dios y recibirá los impulsos que activarán su caminar evolutivo, a la vez que podrá ayudar a sus hermanos a que lo consigan también.)

10º Que asumamos por completo lo indicado por Jesús cuando dijo: *“LOS QUE SE APEGAN A LA TIERRA NO ME PUEDEN SEGUIR, MI REINO NO ES DE ESTE MUNDO”*, y ayudemos a nuestros hermanos a “despegarse de este mundo”, “despegándonos”, nosotros mismos de todo valor material.



porque es la humildad la llave que mejor abre las puertas del Cielo”. Pag.385-86

“La libertad del alma se adquiere mediante la fuerza intelectual del Espíritu. Por fuerza intelectual no entiendo las aptitudes más o menos pronunciadas para el estudio de las ciencias exactas, sino el impulso positivo de la idea hacia la solución de tal o cual problema colocado en el campo de lo infinito; entiendo determinar la fuerza intelectual del Espíritu, alimentándola con el deseo ferviente de conocer los orígenes e imprimiéndole el sello de una voluntad inalterable de avanzar siempre y más”. Pag.210

“No critiquéis las palabras, ni las repeticiones de estas palabras; comprended su valor e indagad lo que ellas os exigen, lo que os traen, y todo lo que os prometen en nombre de Dios”. Pag.196

“Influid en favor de la educación general de las masas y emplead vuestras facultades para el bien general. Buscad creyentes para la Religión Universal, haciéndoos sus Apóstoles. Ella quiere la Fraternidad entre los hombres y la devoción para con Dios, busca el elemento divino en su pureza y la paz en el mundo, relaciona el Amor de la familia con el Amor entre todos los Espíritus, se aproxima a la habitación humilde lo mismo que a la fastuosa morada, y explica el porqué del rigor de las pruebas al lado de la abundancia de los dones; el porqué de la grandeza de las ideas al lado de la desnudez del Espíritu, del camino de los honores al lado del estancamiento de las facultades, de la posesión de grandes inteligencias al lado del desarrollo puramente vegetativo del hombre en sus fases de crecimiento y de pausa. Humillad la naturaleza carnal en lo que ella tiene de bestial. Destruid la vergüenza en el matrimonio reemplazándola por la sinceridad y la delicadeza del Amor”. Pag.132



“Hermanos míos, ved en lo dicho la sublime religión de Dios, que a todos alcanza, inundando de luz vuestras conciencias y señalándoos el camino hacia la felicidad, por el cumplimiento de la ley de justicia, que toda entera se traduce en la ley de Amor, por cuanto siendo Dios la Justicia es también el Amor y es en el Amor Universal en donde toda Justicia reposa y tampoco hay Amor fuera de la justicia. Ella constituye la RELIGIÓN UNIVERSAL que a todos alcanza y a todos está destinada a elevar hacia el Padre, quien os manda buscar el sendero de la felicidad mediante la libertad de vuestra alma, que se consigue por el desprendimiento de los goces materiales para vivificar en el Espíritu el deseo del bien, la aspiración hacia la verdad y el dominio absoluto sobre todo lo que es de la carne, humillando vuestro cuerpo para doblegarlo a que os sirva únicamente como instrumento, jamás como dueño de vuestra voluntad y de vuestros gustos”. Pag.340-41

“Hermanos míos, amigos míos, hijos míos, seguidme y manteneos firmes en la humildad y en la pobreza”. Pag.72

“Os reconoceré, les decía, si habréis prestigiado mis doctrinas con vuestras obras y habéis sembrado virtudes con vuestros ejemplos, más, que con vuestras palabras; si me habréis honrado con la humildad y pobreza de vuestra vida, con la marcha hacia Dios de vuestros Espíritus y con vuestro amplísimo Amor para con todos los hombres”. Pag.190

“Venid a mí más bien por la humildad y por el Amor, llamadme con el alma, que siempre ahí me encontraré en donde dos o más se reúnan en mi nombre”. Pag.280

“No rechazéis, pues, ahora vosotros, mis palabras, porque lo que ahora os digo, ya antes también os lo dije... Venid más bien a mí por la humildad y por el Amor; llamadme con el alma, que pronto a vuestro lado estaré”. Pag.358

“Manteneos, pues, unidos y firmes sobre la fe que os ha sido comunicada y sed principalmente humildes, porque nada sois y



(Seremos y demostraremos, que somos Instrumentos de Jesús, cuando todos nuestros actos, en todo momento, demuestren que los valores espirituales son la energía que los mueve y que los valores materiales quedan relegados a ser instrumentos de ejercitación espiritual.)

Como Instrumentos de Jesús deberemos saber, con toda claridad, que la Misión Divina que Jesús asumió ante Dios, de conducir a TODA LA HUMANIDAD del planeta Tierra, encarnada o desencarnada, que le conoce o que le desconoce, que cree en Dios o que le niega, hacia los estados superiores de conciencia, que se hallan en los Planos de los Mundos de Luz, como objetivo último de su Misión, y hacia los estados del Hombre Nuevo, hacia los estados próximos de la Nueva Era evolutiva, la Era del Mundo de Regeneración, como objetivo inmediato, como el objetivo del tiempo presente, presupone admitir que Su Misión se deriva del cumplimiento de la Ley de Fraternidad Cósmica, la Ley que establece la IGUALDAD DE CONSTITUCIÓN de todos los Seres creados y la IGUALDAD DE DESTINO de todos ellos, que es el objetivo final para el cual todos fueron creados.

Es entendiendo bien lo que acabamos de anotar, captando su esencia, que comprendemos el por qué Jesús no hace distinción entre los Seres que reciben su ayuda, de los Seres que están cerrados y no desean recibirla. Jesús no hará ninguna separación o distinción, entre los Seres que quieren ser sus instrumentos y los Seres que se marginan de Él. A todos ellos AMARÁ POR IGUAL y serán los propios Seres, con el tono y la frecuencia de sus vibraciones, los que se unirán a la Misión de Jesús o se apartarán de ella, se unirán ahora o lo harán más tarde. La libertad del Ser es escrupulosamente respetada por Jesús, porque ella es la herramienta que Dios dio al Ser para que trabajara responsablemente en su progreso.



Es a partir de este razonamiento que, una vez admitidos como válidos y desde la posición de instrumentos de Jesús, podremos deducir fácilmente que, en nuestras acciones, en nuestros trabajos, **NO DEBEREMOS HACER SEPARACIONES O DISTINCIONES**, entre los Seres con los cuales nos relacionamos. No olvidemos que, en todo momento, **NUESTROS ACTOS DEBEN DEMOSTRAR A JESÚS.**

+++++



FRASES DE JESÚS PARA REFLEXIONAR Y ANALIZAR

“Para hacer apreciar la Justicia de Dios es necesario establecerla sobre su Amor (frase 590), y el Amor justificará el castigo. Rechacemos la tétrica envoltura de los dogmas y hagamos resplandecer el Amor perfecto del Creador. La justicia es el Amor y el Amor es la perfección divina. La eternidad del Amor hace imposible la eternidad de los sufrimientos. Sin justicia, ¿en dónde estaría el Amor?, y sin Amor, ¿en dónde estaría el Padre?” Pag.73

“Creed, pues, en mi palabra, porque yo os hablo por el Amor, y el Amor es la esencia de Dios mismo. Así como antes os dije: Amaos los unos a los otros; ahora os repito Sólo por el Amor será salvo el hombre”. Pag.284-85

“La Tierra es un lugar de destierro para los que tienen, derecho a una posición mejor; la Tierra es un lugar de purificación para la mayor parte; mas todos deben ayudar para conocer el patrocinio de la Fraternidad y el principio del Amor Universal”. Pag.160

‘Permaneced prendidos con firmeza de estos dos mandamientos: El Amor hacia Dios, el Amor hacia los hombres. En ello se encuentra toda la Ley y todos los profetas’. Frase 275, pag.161

“Hijos míos queridos, comprended, pues, de una vez, que el Amor ha de ser la única base que sobre sí comporte el peso del entero porvenir vuestro. Las obras inspiradas así sobre el Amor de nuestro prójimo, deben llevar en sí mismas el suave aroma del sentimiento que les dio vida”. Frase 428, pag.300

“Nada temáis jamás del Amor, porque él la esencia es de Dios mismo y hacia Él lleva; más sea vuestro Amor tal como el Amor ha de ser, sincero y puro, sin doblez, sin reticencias, sin cálculo, tal, en fin, como el que yo os profeso”. Pag.317